

**„Martin teilt den Mantel, mit dem armen Mann,
auch ich will teilen, wo ich kann“**

Das St. Martinfest war sehr gut besucht und wir freuen uns, dass so viele Gäste Groß und Klein bei der Feier dabei waren.



Bedanken möchten wir uns noch einmal recht herzlich bei:

- Martin und seinem lieben Pferd
- Allen Musikern für die festliche Umrahmung
- Den Feuerwehrmännern für die Sicherheit
- Ralf Broghammer für Ton und Technik
- Dem Elternbeirat für die Unterstützung
- Unseren Firmlingen für die Mithilfe
- Den syrischen Freunden und allen Begleitern der Flüchtlinge Hardt

Viele fleißige Hände haben wieder zum Gelingen des Festes beigetragen.



**Wir sammelten Lebensmittel und
Hygieneartikel für die Flüchtlinge
Schön, dass diese mit uns feierten**





Im Lichterkreis mit St. Martin und seinem Pferd singen wir gemeinsam



Festliche Umrahmung
durch unsere Musiker



Das Martins Spiel



Gemütlicher Teil –
Mmmmh,
leckere Martinsgänse,
Punsch und Wienerle